
様式４ 

                               令和４年６月３０日 

 

        高萩北地区第２回学校運営協議会会議録 

 

 本地区第２回学校運営協議会の会議結果は、次のとおりです。 

日     時 ６月３０日（木） 

１５：００～１６：３０ 

場     所 高萩北小学校 会議室 

 

出  席  者 杉山 博行、小泉 敬子、谷古宇 裕子、嶋田  洋美、 

新 晴美、松田 征彦、斉藤 弘、土屋 礼子、 

髙沢 次男、今田 麻弓、橋本 泰伸、島津 芳久 

欠  席  者 なし 

 

審 議 事 項 

及び決定事項等 

・第一回地域学校協働本部説明会では、コミュニティ･スク

ールについての説明と、地域学校協働本部のスタートと 

 位置づけることにとどめる。 

会 議 資 料 １ 高萩北地区第１回学校運営協議会会議録 

２ 高萩北小中学校学校だより 

３ 高萩北地区学校運営協議会だより 

４ 高萩北中学校大規模改修について 

５ 高萩北地区地域学校保健委員会開催通知 

会 議 の 経 過 １ 近況報告 

（１）高萩北小学校 

・新型コロナウイルス感染症の感染拡大は落ち着いてきた

が、今後は熱中症対策が必要である。 

・学校全体、学年の行事や児童会活動も順調に取り組むこ

とができた。また、５年生の宿泊学習も行うことができた。 

・お話朝会にて、あいさつの重要性を説明した。 

・５月～６月まで４週間実習生を受け入れた。実習終了後

もボランティアとして来校している。 

・プールの排水に不具合が有り、プール清掃の完了が遅れ、

プール開きが６／１８になってしまった。 

・６年生修学旅行も２日目に雨に降られながらも、無事に

行うことができた。 



・６／２４（金）に青少年健全育成の会との合同花植え活動

を行った。 

・授業参観も時間帯を分散させながらも、久しぶりに授業

参観、懇談会を同日に行うことができた。 

・７／２（土）に資源回収を行う。 

（２）高萩北中学校 

・熱中症指数３１度を超えたら運動を禁止することにして

いる。現時点で調子が悪い生徒を日陰で休ませるなどを

し、ぎりぎり体育の授業ができる状態である。 

・学校総合体育大会予選では、陸上部は４×１００ｍリレ

ーで優勝。その他個人種目でも県大会出場。ソフトテニス

男子が団体優勝、ペアでも優勝。バレーボール部は代表決

定戦を勝ち上がり、県大会に出場した。 

・７／７に青少年健全育成の会との合同花植えがある。 

・９月に資源回収を行う。 

・改修工事について 

⇒今年度から２カ年計画で大規模改修を行う。 

 教室は天井、壁、窓部品の交換。トイレはバリアフリー

化。工事が入らない場所もある。来校の際はロータリー付

近に駐車してほしい。 

 

２ 協議 

（１）地域学校協働本部説明会について 

・７／３０（土）１４：００～１５：３０に高萩北公民館に

て開催する。 

【当日に説明する内容】 

①コミュニティ・スクールを基盤とした学校教育 

②学校運営協議会の仕組み 

③小中一貫教育の仕組み 

④埼玉県のコミュニティ・スクールの現状 

⑤地域学校協働活動について 

⇒学校を核とした地域と学校のパートナーシップ 

 地域学校協働活動の例 

 今までやってきたことを組織化する 

 地域を活性化させる 

⑥コミュニティ・スクールと地域学校協働活動の一体的な



取り組みについて 

⇒生涯学習課では、地域協働活動の要項ができている。 

＜質疑＞ 

・どうして、施設一体型や分離型があるのか 

⇒施設一体型は、少子化問題に対応した義務教育学校にな

る。学級数の多い学校は、施設一体型にはできないので、教

育課程などを共通のものにする。 

・コミュニティ・スクールという言葉を理解している保護

者はどれくらいいるか。保護者は何をしたらいいか。 

⇒これまで高萩北地区は花植えなど多くの活動をしている

ので、今までやってきた取り組みの何かひとつでも参加し

ていただければよい。 

⇒こちらから何かするわけではなく、例えば保護者が何か

聞いてきたときに取り組みを広めてほしい。 

・今までは学校からの依頼に応える形だったが、これから

は一緒によりよい学校を作っていこうという考えのもと

に組織的に活動していけばいいのではないか。 

⇒地域、保護者、学校が三位一体となっていくことが大切

である。 

【当日の予定について】 

・見通しを持つために、今後について話す時間を設定 

・名簿に付け加えたい方がいれば教えてほしい 

＜意見＞ 

・企業、病院、幼稚園、保育園の位置づけはどうするか 

⇒説明会の招待状は出す。もし参加していただけなければ、

結果を通知文でお知らせする。 

 

３ 諸連絡 

・８／２３（火）に地域学校保健委員会が開催 

⇒学校運営協議会の委員の皆様も参加可能。 

 


